



SALON DES COLLECTIONNEURS DE NICOLET édition 2015

Commencé il y a deux ans par le Musée des religions du monde puis présenté l'an dernier en collaboration avec le Centre des arts populaires, cette troisième édition du Salon des collectionneurs de Nicolet est totalement prise en charge par le Centre des arts populaires.

Présenté dans la magnifique grande salle du Centre des arts populaires, l'édition 2015 du Salon se tiendra le samedi 28 février et le dimanche 1^{er} mars prochain. Les heures d'ouverture au public seront de 10 h à 17 h.

L'événement souhaite permettre aux collectionneurs de présenter leurs passions au public tout en favorisant l'échange ou la vente de pièces de collection.

Quarante-huit emplacements formés d'une table de 8' sont disponibles pour les exposants.

Un exposant peut réserver jusqu'à 3 emplacements. Chaque emplacement coûte 10 \$.

Si vous souhaitez exposer, vous devez :

- Réserver votre (ou vos) emplacement(s) par courriel au artspopulaires@sogetel.net ou par téléphone en composant le 819 293-4646;
- Remplir la fiche d'inscription et la faire parvenir par courriel ou par la poste;
- Payer les frais, dès que possible, par chèque (poste) ou par carte de crédit (téléphone).

Toutes ces étapes peuvent aussi être réalisées directement aux bureaux administratifs du Centre des arts populaires de Nicolet, 725, boul. Louis-Fréchette à Nicolet

Pour permettre l'installation des vos espaces d'expositions, le Centre des arts populaires sera ouvert aux exposants à compter de 8 h le samedi matin 28 février (deux heures avant l'ouverture au public) et à compter de 9 h le dimanche matin 1^{er} mars (une heure avant l'ouverture au public).

Afin de faciliter la présentation de vos collections, divers équipements (panneaux perforés, chevalets et présentoirs à revues) peuvent aussi être mis à votre disposition suite à une entente préalable.

Pour un coût de 12 \$ par personne, nous sommes également à prévoir des buffets chauds sur place pour les repas du midi. Des informations précises seront transmises aux exposants inscrits dans la semaine du 23 février. Les personnes intéressées à profiter de ces repas devront alors réserver pour nous permettre de commander une quantité suffisante de nourriture.

Notre objectif est de rendre cette fin de semaine agréable autant aux exposants qu'aux visiteurs.

À bientôt!